Руководство по правильному чтению алфавита! 
ㄱ– (К) , но в середине слова может читаться как (Г)
ㄴ- (Н)
ㄷ– В начале слова и после шумных согласных произносится как (Т) Между гласными (Д)
ㄹ– В конце слога перед согласными и в конце слова (Л,ЛЬ) Между гласными (Р)
ㅁ– (М)
ㅂ– (Б) В начале слова и после шумных согласных (П) 
ㅅ– (С) . Но если после него идут гласная иногда может читаться как (Щ)
ㅇ– В начале слова или слога эта буква обязательно пишется перед гласной, но в таком случае не озвучивается. А в Патчиме оно читается как английское инговое (НГ)
ㅈ– (ДЖ)
ㅊ– (Ч) произносим с придыханием 
ㅋ- (КХ) как обычная (К) но с придыханием 
ㅌ- (ТХ) как обычная (Т) но с придыханием
ㅍ- Всегда произносится как (П) но с придыханием 
ㅎ– (Х)
아– (А)
애– (Э)
야– (Я)
어– (О) произносится как (О:)
여– (Ё)
예– (Е)
오– (О)Произноситься как чтото среденее между (О) и (У)
요– (Ё) произносится средне между (Ё) и (Ю)
우– (У)
유– (Ю)
으– (Ы)
이- (И)
얘– (ЙЭ)
에– (Э) более глухой нежели ㅐ(э) 
